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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 68 с., 7 рис., 22 табл., 12 формул, 30 ист., 3 прил.

ПРИБЫЛЬ, ЗАТРАТЫ, ЧИСТЫЙ ДОХОД, СЕБЕСТОИМОСТЬ,
РЕНТАБЕЛЬНОСТЬ, ЭКОНОМИЧЕСКАЯ ЭФФЕКТИВНОСТЬ.

Объект исследования -  ОАО «Пинский завод СММ».
Предмет исследовании — механизм формирования и распределения 

прибыли в организации.

Цель дипломной работы: проведение анализа теоретических и
практических аспектов формирования и распределения прибыли и разработка 
направлений повышения прибыли в ОАО «Пинский завод СММ».

Методы исследования: экономика-математические, сравнительного
анализа, анализ и синтез, метод группировок, графический метод.

Исследования и разработки: изучены теоретические аспекты
формирования и распределения прибыли на предприятии; проведен анализ
формирования и распределения прибыли в ОАО «Пинский завод СММ»;
проведено обоснование мероприятий по повышению прибыли в ОАО «Пинский 
завод СММ».

Элементы научной новизны: разработаны мероприятия по повышению 
прибыли в ОАО «Пинский завод СММ».

Область возможного практического применения: организации Республики 
Беларусь.

Экономическая и социальная значимость: разработанные мероприятия 
позволят повысить эффективность функционирования ОАО «Пинский завод 
СММ».

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический 
материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а 
все заимствованные из литературных и других источников методологические и 
методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.
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ABSTRACT

Thesis. 68 p., 7 figures, 22 tables, 12 formulas, 30 1st., 3 adj.

PROFIT, COSTS, NET INCOME, COST, PROFITABILITY, ECONOMIC 
EFFICIENCY.

The objcct of the study is JSC Pinsk SMM Plant.
The subject of the study is the mechanism of profit formation and distribution in 

the organization.
The purpose of the thesis: analysis of theoretical and practical aspects of the 

formation and distribution of profits and the development of ways to increase profits in 
JSC "Pinsky SMM Plant".

Research methods: economics-mathematical, comparative analysis, analysis and 
synthesis, grouping method, graphical method.

Research and development: the theoretical aspects of the formation and 
distribution of profits at the enteiprise have been studied; the analysis of the formation 
and distribution of profits in JSC Pinsky SMM Plant has been carried out; the justification 
of measures to increase profits in JSC Pinsky SMM Plant has been carried out.

Elements of scientific novelty: measures have been developed to increase profits 
in JSC Pinsk SMM Plant.

Scope of possible practical application: organizations of the Republic of Belarus.
Economic and social significance: the developed measures will improve the 

efficiency of the operation of JSC Pinsk SMM Plant.
The author of the work confirms that the computational and analytical material 

given in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all 
methodological and methodological provisions and concepts borrowed from literary and 
other sources are accompanied by references to their authors.
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